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■　鷹尾　会長 ■佐藤(昇) □峯下 ■國松 ■花澤 ■菅 △北濃

■　大畑　副会長部長 副部長 部長 副部長 部長 副部長

■　宗政　書記

■　菊池　会計

■　渡邉　監査役 ■三枝委員(企画防犯防災) （ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ）

□佐々木（企画ｲﾍﾞﾝﾄ） □深谷　　■篠崎　　□

11 名　＋１名 　　班長会は、 6  月 21  日 １8：3０～ 於：　第一自治会館
配布資料：

１．運営委員会 ・特になし

・空き家マップ調査中（環境部長、企画部防災rﾘｰﾀﾞへ）　・篠崎GPT参考資料（会議用１セット/２名）

❶ 運営委員会　　　　開始１８：３０ー２０：３０

❷ 一部メンバー　　　　　２０：３０－２１：３０　　（会長、菊池会計、國松環境部長、三枝企画リーダ）　　　　

＊立替精算：菅レク部長

【以下、運営委員会　連絡、協議、相談、意見交換】

❶ 祭企画計画　進捗状況（会長より）

　・5/25理事会、6/7実行メンバーで基本企画計画策定➡　6-7月で具体化の運び

　・全体規模、メニュー等少し縮小、駐車場含め、泉台公園の中で完結し、１０－１５時閉会で納める

　・キャッチフレーズ：　「We　♥　のぞみ野」「皆で創ろう、みんなの祭」➡来年のキャッチフレーズも当日会場で募集の方向

　・開催ポスター：　作成済み、のぞみ野内外に張り出し中（のぞみ野歯科、ガウランド、交流センター、などなど）

❷ 新企画「クッキー教室」企画（企画部三枝リーダより）

　・７/２７あすみ堂で、５－１０組（2組以上で実施）会費300円、等で今月回覧で参加者募集

　・会場あすみ堂利用料は800円/時間・部屋　２部屋2時間分自治会で助成をとりあえず考えてスタートする

　・とりあえず第一の中で募集、参加希望者状況見て、第二、非会員へも案内とする（先ずは初回の試みトライアルで）

　・年少さんには保護者同伴参加で参加者扱い、午前、午後　各１時間程度を予定する　　

❸ 防犯活動（見守りたい(隊））活動報告（「見守りたい」　三枝会長より）
　・夜回り君実施状況　昨晩6/13　20時ー21時、　軽トラ２名、歩いて５名　計７名参加）

　・拍子木うるさい！問題報告と、今後の対応　➡　現状維持するも、場所配慮（根形駐在とも相談助言あり）

　・緑道防犯灯の幾つかが木の枝葉で隠れてしまっている問題　➡6/14「黒澤組」で枝葉落とし対応済み

　・電柱に不審（？）なマーク問題、状況と、根形駐在判断紹介、　サッカー場に不審（？）トラック駐車

　・（会長より）もう一つの防犯グループの件　紹介：昼間のゴミ拾いしながらの見周り活動、交通安全登り旗活動他

（協議）第二が実施中の「防犯カメラ設置自治会助成（2000円/世帯）」について第一でも実施する、しない？

（結論）第二相当で実施の具体化了承。１世帯１回、公共防犯目的限定、取り扱いは個人完結式などの条件のもと

　　　　第二で適用事例は何件あるか？　➡　6/15第二に確認したところ、現状３件　（今年度30件分の予算化とのこと）
　

❹ 入会、脱会対応状況（会長より）

　・８勝1８敗　で昨年度末３５４会員　➡　現時点で３４４会員　（新入居、新築中がまだ数件あり）

　・至近では、４０歳代ご家族４世帯入会（入会案内資料お届け後連絡あって面談）、脱会表明の1件、面談後会員継続、など

　・自治会としての対策（秘策）協議：　会員、非会員の中間的な扱いの発想も検討余地ありか➡検討継続

（意見）高齢を理由に脱会する世帯へ、正会員以外のポジション提案など個別提案、個別扱いアプローチ

一斉清掃時に、集合場所などの回覧情報が非会員には回らない問題もあり

❺ その他
1)　菅レク部長　：　祭りでの「コーヒー」「乾燥野菜」に加え、「焼きそば」の出店も可能　➡出店出演ｸﾞﾙｰﾌﾟリストに入れる

2)　のぞみ野バス通り（道路）の舗装工事（のぞみ野歯科より北は実施済み）続きの実施は今年度？（篠崎委員）

　　カーブミラー設置要望の24街区？　道路にはみ出た庭木対応＋カーブミラー設置の督促

　　＊市への要望書対応：　必要なものは要望書とするが、回答＝実施ではないので対応督促継続必要

3)　田中防犯交通安全活動の「登り旗」が交差点に死角を作る個所がまだある（國松部長）➡防犯グループと協議の場を

4)　空き家の草刈、剪定必要な個所特定し　実施検討

　＊上記のような「問題個所」はマップに記載する、街区番号などで場所を特定して報告お願いします（会長からのお願い）

（補足）会長より

「要望書、要望は自治会から出さないといけないのか？」
　➡要望はどなたが出されても良いかと思いますが、市としても個人からの要望、自治会通しての要望では対応、扱いは違うし、
　　逆に自治会としては、内容によっては「自治会を通すようお願いします」との対応を市の窓口にはお願いしています。
　　自治会のメリットの一つと認識してもらえるように、との意図ふくめ。

「祭りでの班長協力」➡次回班長会で班長には以下のようにお願いする予定です　　➡「みんなで創ろう、みんなの祭り｝の精神で
・祭り準備日、当日、都合つく方は、なにがしかの形で協力をお願いします
・班長だから、と言う義務意識（手伝わないと申し訳ない）は無しとしても、それぞれの都合つく範囲で。
　（例、設営だけ、出店だけ、片付けだけ、車の提供だけ、などなど）

レ　ク　部

出
席
者
■ 企画部

総　務　部 環　境　部

＊ｹﾞｽﾄ（ﾎﾞﾗﾝﾃｲｱ
ｸﾞﾙｰﾌﾟ他


